



**Sociedad Cubana de Anestesiología y Reanimación
Fundada en 1950**

RESPALDO DE LA SCAR A LA DECLARACIÓN DE LIMA

A través de la misma le estamos informando nuestro apoyo de forma incondicional a la Declaración de Lima relacionada con el dolor infantil, el 24 de agosto de 2022, donde el enfoque principal está centrado en *La atención a los niños y jóvenes con dolor y a sus familias es un deber inexcusable*

Creemos que el principal fundamento de este respaldo está basado en que se escuche debidamente al niño o adolescente, ante el dolor que refiera y que en correspondencia él perciba la preocupación de que es atendido, con el cuidado inmediato requerido, tanto médico, como psicológico, que a la vez, se vea protegido, en fase de solución su malestar y se logre eliminar o mejorarle el mismo.

Mediante la firma que aparece a continuación mantengo el respaldo en nombre de la SCAR.

Agradecido por la atención prestada y saludos afectuosos,



Dr. Antonio de Jesús Cabrera Prats.
Presidente de la SCAR.

Dado en La Habana, Cuba a los 2 días del mes de octubre del 2024.